
おおさか材セミナー

 

11月 12日（土）１４時より

を開催しました。 

 

当日の参加者は 1２名で、講師には

進室 安藤森林支援補佐様と漆原主事様をお招きしました。

 

まず菊川様より大阪の森林環境と

く通る声で、途中クイズも出し

ってもらいました。 

 

次に大阪府みどり推進室の安藤様と漆原様が子育て施設木のぬくもり推進事

業の内容を詳しく説明されました。この事業は今年平成２８年を含め向こう４

年間実施される予定です。

最後に私が、おおさか材への山忠木材の思い、取り組みについて語らせてい

ただきました。 

講演終了後、質疑応答から参加者全員によるフリートークの時間を設けまし

た。 

施設関係様から、今年

所の方が足を止めて見学され会話が始まり、交流の場になりつ

またおおさか材のファンを自認される業者様から、おおさか材の用途を家具

にも広げたいので、供給者側に
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名で、講師には大阪府森林組合菊川所長様、大阪府

安藤森林支援補佐様と漆原主事様をお招きしました。 

まず菊川様より大阪の森林環境と林業について講演していただきました。よ

途中クイズも出しながら大阪の林業の歴史や現状について熱く
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った意見が出ました。 

 

話も弾み終了予定時刻を３０分以上超過しましたが、参加された方には満足

していただけたセミナー

地元テレビのベイコムさんも取材に来てくださり、参加者にインタビューし

ていただきました。後日、当日の様子を「地元ニュース」番組で紹介していた

だき、大阪の木のことをＰＲしてもらいました。

大阪の山には、素晴らしい桧、杉材があります。

さか材の普及、販売に力を入れていきますので、皆様よろしくお願いします。
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